



בס"ד

אישור כשרות Kaschrut-Bestätigung

אנו מאשרים בזאת כי המאכלים המיוצרים והמוגשים במסעדה החלבית

"Cafeteria Babait"

בבית האבות הולביינהוף הם כשרים. כל מרכיבי המזון המשמשים להכנת המאכלים נבחרים מתוך רשימת המוצרים הכשרים של שווייץ או מאושרים ע"י הרבנות הראשית של הקהילה היהודית של באזל. המוצרים הינם פרווה או חלביים מסוג חלב ישראל (חוץ מהחמאה), והלחם הוא פת ישראל. הכלים משמשים לעיתים גם עם חלב סתם לצרכי בית האבות. במקום ישנו משגיח מוסמך.

לשאלות ניתן לפנות למשגיח במקום.

תוקף האישור: ערב פסח תשפ"ז – 21.04.2027

Hiermit wird bestätigt, dass die im milchigen Restaurant „**Cafeteria Babait**“ dass die im APH Holbeinhof hergestellten und servierten Speisen kosher sind. Alle für die Zubereitung verwendeten Zutaten werden aus der Koscherliste der Schweiz ausgewählt oder von dem Rabbinat der Israelitischen Gemeinde Basel genehmigt. Die Speisen sind entweder **pareve** oder **milchig**; milchige Produkte sind **Chalav Yisrael** (mit Ausnahme von Butter). Das servierte Brot ist **Pat Yisrael**. (Das verwendete Geschirr wird gelegentlich auch mit Chalav Stam im Rahmen der Nutzung durch das Altersheim verwendet.)

Ein qualifizierter **Maschgiach** ist vor Ort anwesend. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den Maschgiach vor Ort.

Die Bestätigung ist gültig bis zum 21. April 2027 (Erev Pessach 5787).

We hereby confirm that the food produced and served at the dairy cafeteria "**Cafeteria Babait**" at the Holbeinhof Senior Residence is kosher. All ingredients used in the preparation of the food are selected from the kosher list of Switzerland or approved by the Chief Rabbinate of the Jewish Community of Basel. The food is either **pareve** or **dairy**, with dairy products being **Chalav Yisrael** (with the exception of butter). The bread served is **Pas Yisrael**. (The utensils used are occasionally also used with Chalav Stam for the needs of the senior residence.)

A qualified mashgiach is present on-site. For any questions, please contact the mashgiach on-site.

This confirmation is valid until 21st April 2027 (Erev Pesach 5787)



מחלקת הכשרות של הקהילה היהודית של באזל

Die Kaschrut-Abteilung der Israelitischen Gemeinde Basel

The Kashruth Department of the Jewish Community of Basel

